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Vorstand 

Bericht des 1. Vorsitzenden 

Wolfgang Hansen 

Liebe Mitglieder, 
vielen lieben Dank für Eure 
Vereinstreue während der Corona-
Pandemie. Ein großes 
Dankeschön an unsere 
Übungsleiterinnen und 
Übungsleiter, die den Sportbetrieb 
mit den vorgeschriebenen Corona-
Bestimmungen aufrechterhalten 
haben. Es war ein verrücktes Jahr 
2020. Ich hoffe, dass es 2021 nicht 
so weiter geht. 

In 2021 steht die nächste 
Jahreshauptversammlung vor der 
Tür. 2020 mussten wir sie aus dem 
bekannten Grund (Corona) 
absagen. Bei dieser Versammlung 

stehen die Vorstandswahlen auf 
der Tagesordnung. Der jetzige 
Vorstand stellt sich erfreulicher-
weise fast komplett zur 
Wiederwahl. Leider wird unser 
Schatzmeister Werner Kiehle aus 
privaten Gründen nicht mehr 
kandidieren. Unabhängig davon 
können natürlich seitens der 
Mitglieder weitere Vorschläge 
eingebracht werden. An dieser 
Stelle möchte ich mich bei meinen 
Vorstandskollegen und 
Abteilungsleiterinnen und 
Abteilungsleitern für die sehr gute 
Zusammenarbeit bedanken. 
Ich hatte Euch versprochen, Euch 
über die weiteren Verhandlungen 
mit der Stadt Wesel bezüglich des 
Hausmeistergebäudes auf dem 
Laufenden zu halten. Leider kann 
ich zum jetzigen Zeitpunkt noch 
kein abschließendes Ergebnis 
präsentieren. Vielleicht klappt es ja 
bis zur Jahreshauptversammlung. 
Unabhängig von diesem Vorgang 
hat eine kleine Gruppe unser 
Vereinsheim komplett renoviert 
und schick herausgeputzt. Es ist 
wirklich sehr schön geworden. Ein 
großes Dankeschön an:  
Roger Wagner, Frank Schlebusch, 
Ludger Räsing, Christian Menke, 
Fabian Winter, Markus Bielig, 
Günter Hausmann, Roman und 
Hilde Ressel, Tobias Doormann, 
Philipp Schulzek, Markus Barth 
und Dennis Röttger. 
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Vorstand 

Danke auch an alle Sponsoren, die 
dem BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren 
e.V. die Treue gehalten haben. 

Ich freue mich auf Eure Teilnahme 
zur Jahreshauptversammlung! 

Mit sportlichen Grüßen und bleibt 
gesund, 

Euer Wolfgang Hansen 
- 1. Vorsitzender - 
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Einladung 

Der BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V. lädt seine Mitglieder zur 

Jahreshauptversammlung 2021 
am 15.04.2021 um 19:30 Uhr in das Vereinsheim am Waldstadion ein. 

Tagesordnung 
1.) Begrüßung durch den Vorsitzenden  

                             und Feststellung der Anwesenheit 
2.) Totenehrung 
3.) Genehmigung des Protokolls der JHV 2019  
4.) Berichte: 

a) Vorsitzender 
           b) Schatzmeister 
           c) Kassenprüfer 
           d) Pressewart 
           e) Abteilungsleiter:innen:  
   -Fußball 
   -Leichtathletik 
   -Tischtennis 
   -Turnen 

5.) Aussprache zu den Berichten 
6.) Entlastung des Vorstandes 
7.) Wahl des Versammlungsleiters 
8.) Neuwahlen gemäß § 10 der Vereinssatzung 

• 1. Vorsitzender 
• 2. Vorsitzender 
• Schatzmeister 
• 1. Geschäftsführer 
• 2. Geschäftsführer 
• Pressewart 
• Kassenprüfer 

9.) Festsetzung der zukünftigen Beitragshöhe 
10.) Verschiedenes und Ehrungen aus 2020 

Sofern die Jahreshauptversammlung, bedingt durch Corona, nicht 
stattfinden kann, verschiebt sich diese auf einen späteren Zeitpunkt 

im Jahr. Im Falle einer Absage werden wir rechtzeitig informieren und 
auch einen neuen Termin bekanntgeben. 

Der Vorstand:  
Wolfgang Hansen - Vorsitzender 
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Vorstand 

Bericht des 1. Geschäftsführers 

Detlev Major 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
liebe Vereinsangehörige und liebe 
Freunde unseres Vereins,  

ein besonderes Jahr ist vorüber 
und unser Sportspiegel als 
Informationsblatt liegt nun vor. Vor 
einem Jahr war die Welt noch in 
Ordnung und nun steht alles auf 
dem Kopf. Ein Virus ist nicht nur 
über uns, sondern tatsächlich über 
die ganze Welt gekommen und hat 
das gesellschaftliche Leben fast 
zum Erliegen gebracht. Auch unser 
Vereinsleben war/ist davon 
betroffen. Die geplante Mitglieder-
versammlung im Frühjahr konnte 
nicht stattfinden und der Sport-

betrieb kam vorübergehend zum 
Stillstand bzw. konnte nur mit 
Einschränkungen durchgeführt 
werden. In diesem Zusammen-
hang möchte ich allen 
Übungsleiter:innen (ÜL) und 
unseren ehrenamtlich Tätigen 
danken, dass sie in diesen 
schwierigen Zeiten den 
Sportbetrieb aufrechterhalten 
haben.  

Im Frühjahr 2021 soll unsere 
nächste Mitgliederversammlung 
stattfinden. Hier sind auch für den 
Vorstand Neuwahlen erforderlich. 
Ich persönlich stehe noch einmal 
für eine Periode - sofern ich 
gewählt werde - gerne zur 
Verfügung. Bei dieser Gelegenheit 
werden hoffentlich auch viele 
Mitglieder unser Vereinsheim in 
dem neuen „Outfit“ kennenlernen. 
Hier ist mit Unterstützung vieler 
fleißiger Hände aus unserem Heim 
ein wahres Schmuckstück 
geworden. Dafür ein großes 
Dankeschön. Die Nutzung ist leider 
derzeit aufgrund der bekannten 
Einschränkungen nicht bzw. nur 
restriktiv möglich. 

Wir alle hoffen, dass sich vielleicht 
Anfang des Jahres 2021 die 
Situation etwas entspannt und wir 
unsere Sportanlagen in einem 
verantwortlichen Rahmen wieder 
nutzen können. Die Stadt Wesel 
plant u.a. für das Jahr 2021, 
unsere Sanitäranlagen im 
Waldstadion komplett zu erneuern. 
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Vorstand 

Darüber hinaus soll aus 
Verkehrssicherungsgründen die 
Tribüne/Wallanlage am Rasenplatz 
entfernt und dann eine ebene 
Fläche gepflastert und begrünt 
werden. Auf diese Fläche sollen 
auch wieder die Bänke aufgestellt 
werden.  

Ein weiteres Anliegen ist - wie in 
den Jahren zuvor - neben der 
immerwährenden Mitglieder-
werbung durch Euch als unsere 
Multiplikatoren die Qualifizierung 
unserer ÜL. Hiervon haben einige 
ÜL Gebrauch gemacht und können 
nun ihr gewonnenes Wissen in die 
Praxis umsetzen. 

Zur Aktualisierung der 
Mitgliederverwaltung bitte ich, wie 
immer an dieser Stelle, mir Eure 
persönlichen Veränderungen, wie 
Anschriftenwechsel, Bank-
verbindung, Telefon-/
Handynummer und E-Mail-
Adressen mitzuteilen. Die 
Ansprechstellen im Verein findet 
Ihr auf unserer Homepage https://
gw-wesel-flueren.de/. 

Wie auch im letzten Jahr fast zum 
Schluss noch ein paar statistische 
Zahlen zu unserem Verein (Stand 
01.01.2021): Gesamt 759 
Mitglieder, davon in Altersgruppen 
1-18 Jahre: 262 Mitglieder, 19-40 
Jahre: 144 Mitglieder, 41-60 Jahre: 
159 Mitglieder, älter als 60 Jahre: 
194 Mitglieder. Aus dem 
„Zahlenwerk“ ist abzulesen, dass 

viele Mitglieder auch in diesen 
außergewöhnlichen Zeiten, die 
leider auch - wie bereits erwähnt - 
mit Einschränkungen im Trainings- 
und Sportbetrieb verbunden 
waren/sind, dem Verein die Treue 
gehalten haben.  Dafür bedanke 
ich mich bei unseren Mitgliedern. 
Es ist aber auch festzustellen, 
dass wir in den jüngeren 
Jahrgängen, u.a. durch die 
Auflösung einer Tanzgruppe, 
Mitglieder verloren haben. Die 
Gewinnung gerade von jungen 
Menschen für die Aktivitäten in 
unserem Verein bleibt eine 
ständige Aufgabe und kann auch 
nur auf Dauer die Existenz des 
Vereins sichern. 

Abschließend wünsche ich Euch 
und Euren Familien gerade auch in 
diesen Zeiten weiterhin alles Gute, 
Gesundheit und hoffentlich bald 
wieder viel Freude und Spaß in 
unserem Sportverein. Ich gehe 
davon aus, dass wir uns 
spätestens zur 
Mitgliederversammlung 
wiedersehen. 

Mit sportlichen Grüßen  
Euer Detlev Major 
- Geschäftsführer - 
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Vorstand 

Bericht des Schatzmeisters 

Werner Kiehle 

Liebe Sportkameradinnen, liebe 
Sportkameraden! 

Das abgelaufene Geschäftsjahr 
2020 war - wie in vielen anderen 
Berichten bereits erwähnt - von der 
Corona-Pandemie geprägt. 
Mehrere Veranstaltungen konnten 
nicht durchgeführt werden, 
insbesondere der traditionelle 
Halbmarathon. Die Überschüsse 
daraus konnten somit nicht erzielt 
werden. Dennoch ist die finanzielle 
Situation unseres Vereins im Jahr 
2020 zufriedenstellend. Gegenüber 
dem Vorjahr stellt sich das 
Vereinsvermögen zwar rückläufig 
dar, ist im Vergleich zu anderen 

Vereinen unserer Größenordnung 
durchaus befriedigend. Zu 
bemerken ist in diesem 
Zusammenhang, dass durch die 
seit langem erforderliche 
Renovierung und Neugestaltung 
unseres Vereinsheimes Kosten 
von knapp 6.000 Euro angefallen 
sind. Beleuchtung, Bestuhlung und 
neue Tische entsprechen 
neuzeitlichen Ansprüchen. 
Die Haupteinnahmequelle eines 
jeden Vereins - die Beitrags-
einnahmen - bewegen sich in etwa 
auf Vorjahresniveau (leichter 
Rückgang um ca. 300 Euro). 
Hierbei ist zu bemerken, dass die 
Beitragshöhe vergleichsweise sehr 
niedrig und seit dem Jahre 2009 
(!!!) unverändert ist. Welche Kosten 
im täglichen Leben sind seit 11 
Jahren unverändert?! Ob diese 
niedrige Beitragshöhe in Zukunft 
beibehalten werden kann, hängt 
von der Entwicklung der 
Beitragseinnahmen und den 
Kosten der einzelnen Abteilungen 
ab. Dennoch bin ich davon 
überzeugt, dass der Vorstand alle 
vertretbaren und erforderlichen 
Investitionen finanzieren wird. 

An dieser Stelle wiederhole ich 
meine Bitte aus den Vorjahren: Die 
Beiträge werden jeweils Anfang 
Februar und Anfang August eines 
jeden Jahres eingezogen. Im 
vergangenen Jahr waren 35 
Rücklastschriften zu verzeichnen 
(2019 waren es 32). Die 
überwiegende Zahl der 
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Vorstand 

Rücklastschriften erfolgte „mangels 
Masse“. Bitte berücksichtigen Sie 
daher die vorgenannten Termine, 
damit diese Rücklastschriften 
vermieden werden. 

Neben viel Arbeit durch 
Mahnschreiben und Telefonieren 
entstehen auch Kosten, die 
vermeidbar sind. Weiterhin ist es 
wünschenswert, wenn mir oder 
dem Verein Änderungen der 
Bankverbindung und der 
Anschriften mitgeteilt werden. 
Vielen Dank dafür. 
 

Zum Ende meines Berichtes 
bedanke ich mich bei allen 
Verantwortlichen des Vereins, die 
mich bei meiner Arbeit unterstützt 
haben. Ich hoffe und wünsche, 
dass bei Erscheinen dieses 
Berichtes die Pandemie auf dem 
Rückzug ist und wir alle wieder in 
gewohnter Form unseren 
sportlichen Aktivitäten nachgehen 
können.  

Mit sportlichem Gruß 
Werner Kiehle 
- Schatzmeister - 
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Vorstand 

Bericht des Pressewarts 

Björn Kiehle 

Liebe Leserinnen und Leser 
unseres Sportspiegels, 

auch in diesem Jahr gab es viele 
Änderungen, die in meinen 
Aufgabenbereich fielen. Ich 
möchte mit dem Thema Social 
Media beginnen: Im Sommer 
haben Jannik Altenschmidt, 
Yannick Fischer und Yannick 
Wagner sich dazu entschieden, 
dass sie die erste Mannschaft der 
Fußballabteilung auf Instagram 
darstellen möchten. Das Thema 
war bereits vor circa fünf Jahren 
Thema im Vorstand, damals hatten 
wir uns dagegen entschieden, u.a. 
weil wir nicht wussten, wer diese 

zusätzliche Aufgabe übernehmen 
würde. Umso schöner war es, dass 
die Idee aktiv aus der 
Fußballabteilung kam. Im Zuge der 
Erstellung des Instagram Accounts 
für die erste Mannschaft der 
Fußballabteilung haben wir auch 
einen Instagram Account für die 
ersten Herren der 
Tischtennisabteilung sowie einen 
Facebook Account für den 
Gesamtverein erstellt. Die Pflege 
für den Tischtennis Instagram 
Account hat Leon Becks aus der 
ersten Herren übernommen. Die 
Pflege der Facebook-Seite erfolgt 
automatisiert über unsere 
Webseite, indem dort alle Beiträge 
von unserer Webseite veröffentlicht 
werden, bzw. darauf verwiesen 
wird. Ursprünglich wollten wir „nur“ 
einen Instagram Account erstellen, 
um den Verein als „einen Verein“ 
darzustellen. Allerdings mussten 
wir die Accounts doch trennen, weil 
diese sonst zu unübersichtlich 
geworden wären. Bis zur erneuten 
Unterbrechung des Sportbetriebes 
lief unser Vorhaben sehr gut. 

Die zweite, große Änderung betrifft 
unsere Internetseite. Diese wurde 
seit dem 04. November von einem 
externen Webdesigner umgestellt, 
da es technisch notwendig war. 
Aus zeitlichen Gründen konnte ich 
diese große Aufgabe leider nicht 
selber durchführen. Wie Ihr 
sicherlich mitbekommen habt, hat 
die Umstellung viel länger 
gedauert als die ursprünglich 
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Vorstand 

geplanten zwei Wochen. Zum 
einen gab es technische 
Schwierigkeiten bei der 
Umstellung, zum anderen fiel 
unser Webdesigner zwischen-
zeitlich krankheitsbedingt aus. Ich 
möchte erneut bitten, dies zu 
entschuldigen. 

Eine letzte, kleinere Änderung 
betrifft unser Logo. Dank Frank 
Schlebusch und seiner Frau Jutta 
wurde dieses überarbeitet und 
erstrahlt jetzt in neuem Glanz auf 
unserer Internetseite, dem Sport-
spiegel und allen Dokumenten. 

Der Vollständigkeit halber möchte 
ich auch gerne wieder Zahlen zu 
unserer Internetseite nennen: Trotz 
des mehrfachen Lockdowns, der 
Einstellung des Sportbetriebes 
sowie der Umstellung der 
Internetseite haben wir in diesem 
Jahr 88 Beiträge (Vorjahr 118) 

veröffentlicht und ca. 30.000 
Aufrufe (Vorjahr 38.000) 
vorzuweisen. 

Zu guter Letzt möchte ich mich bei 
unseren Werbepartnern bedanken, 
da wir durch sie den Sportspiegel 
finanzieren können. Danke! Nach 
vielen Jahren hat Frau Holtgrefe 
ihr Kosmetikstudio in Flüren 
geschlossen, weshalb sie nun 
nicht mehr als Werbepartner im 
Sportspiegel vertreten ist. Danke 
für Ihre Unterstützung in den 
letzten Jahren! Als neuen Sponsor 
konnten wir Webdesign Kiehle 
gewinnen. 

Ich wünsche Euch und Euren 
Familien für das neue Jahr alles 
Gute! Bleibt gesund!


Mit sportlichen Grüßen

Björn Kiehle 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Gliederung 
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Mitglied im Westdeutschen Fußball- und Leichtathletikverband, Westdeutschen Tischtennisverband und Rheinischen Turnerbund, Vereinskennziffer 1512025

Vorstand Sportstätten Vereinskonten
1. Vorsitzender 1. Geschäftsführer Schatzmeister Waldstadion Volksbank Rhein-Lippe eG
Wolfgang Hansen Detlev Major Werner Kiehle Flürener Weg/Ecke Waldstraße IBAN: 

DE62356605992000069011
Spessartweg 13 Sedgefieldstraße 10 Geranienweg 18 46487 Wesel BIC: GENODED1RLW

46487 Wesel 46499 Hamminkeln 46485 Wesel Tel.: 0281 / 7663

Tel.: 0281 / 71347 Tel.: 02852 / 4904 Tel.: 0281 / 953377

2. Vorsitzender 2. Geschäftsführer Pressewart Turnhalle Flüren Niederrheinische 
Sparkasse RheinLippe 

Hans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth Björn Kiehle Schillerstraße IBAN: 
DE21356500000000371500 

Stiftstraße 8 Flürener Weg 34 Laukamp 2 46487 Wesel BIC: WELADED1WES
46485 Wesel 46487 Wesel 48161 Münster

Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725 Handy: 0163 / 2442107
Internet

https://gw-wesel-flueren.de

Abteilungen
Fußball Leichtathletik Tischtennis Turnen

Abteilungsleiter Abteilungsleiter Abteilungsleiter Abteilungsleiterin
Roger Wagner Wolfgang Heyden Dieter Kiehle Bianca-Maria Schumann

Herderweg 5 Kastanienstraße 11 Deventer Straße 20 Schützenstraße 14e

46487 Wesel 46485 Wesel 46485 Wesel 46487 Wesel

Tel.: 0281 / 70690 Tel.: 0281 / 52210 Tel.: 0281 / 66633 Tel.: 02803 / 4618

Stellvertreter Stellvertreter Stellvertreter Stellvertreterin
Sascha Ressel Hans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth Hildegart Bender

Salzwedeler Straße 36 Stiftstraße 8 Flürener Weg 34 Beethovenstraße 79

46485 Wesel 46485 Wesel 46487 Wesel 46487 Wesel

Handy: 0160 / 7824356 Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725 Tel.: 0281 / 3009841

Geschäftsführerin Sportwart Sportwart
Kerstin Wagner Johannes Henschel Oliver Seibert

Herderweg 5 Harsumer Weg 33 Mühlenweg 97b

46487 Wesel 46487 Wesel 46483 Wesel

Tel.: 0281 / 70690 Tel.: 02859 / 1333 Handy: 0162 / 2846832

Fußballobmann Jugendwart Jugendwart
Fabian Winter Position nicht besetzt Pascal van der Leest

Pastor-Schmitz-Straße 28 Holzweg 28

46485 Wesel 46483 Wesel

Handy: 0173 / 9125158 Handy: 0151 / 26633354

Sportlicher Leiter
Markus Bielig

Reeser Landstraße 321

46487 Wesel

Tel.: 0281 / 4429322

Jugendobmann
Roman Ressel

Flürener Weg 4d

46487 Wesel

Tel.: 0281 / 70725

Spielbetrieb Jugend
Pascal Baumgart

Bislicher Straße 117

46487 Wesel

Tel.: 0176 / 24530726 Stand: 01/2021
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Fußball 

Bericht des Fußballobmanns 

Nachdem wir uns im Dezember 
2019 für einen neuen Trainer für 
die kommende Saison 
entschieden, ging Matthias Lange 
mit voller Motivation in die 
Rückrunde und wollte zum 
Abschluss einen vernünftigen 
Tabellenplatz mit seiner 
Mannschaft erreichen. Zu Beginn 
der Rückrunde standen wir mit 
einem Rückstand von sechs 
Punkten auf Rang vier auf dem 
zehnten Tabellenplatz. 
Wie in den vergangenen Jahren, 
konnten wir in der Rückrunde 
einige neue Gesichter begrüßen: 
Marc Holzwarth (SV Büderich), 
Collin Manthey (SV Ringenberg) 
und Fabian Schubert (VfL Rhede) 
schlossen sich unserem Team an. 
Außerdem konnten wir Markus 
Bielig davon überzeugen, fortan 
als sportlicher Leiter im 
Fußballvorstand mitzuwirken.  

Im ersten Rückrundenspiel zeigte 
die Mannschaft eine kämpferisch 
überragende Leistung beim VfB 
Rheingold Emmerich und 
gewannen mit 1:0 trotz sechzig-
minütiger Unterzahl. Anschließend 
empfingen wir den Tabellenführer 
SV Hamminkeln II im eigenen 
Stadion. Wir fertigten Hamminkeln 
in einem der wahrscheinlich besten 
Spiele der letzten Monate mit 5:1 
ab. An dieser Stelle nochmal ein 
Riesenkompliment, das hat Spaß 
gemacht. 

Fortan veränderte sich jedoch in 
unserem alltäglichen Leben und 
auch in unserem so geliebten 
Hobby einiges: Corona bestimmte 
unseren Alltag. Die Saison 
2019/2020 wurde vorerst 
unterbrochen und schließlich 
abgebrochen. Wir beendeten die 
Saison mit neun Siegen, einem 
Unentschieden und acht 
Niederlagen auf dem zehnten 
Rang. Wir hatten uns alle 
gewünscht, dass Matthes die 
Saison noch nach seinen 
Vorstellungen hätte beenden 
können, jedoch macht ihm Corona 
einen Strich durch die Rechnung. 
Trotzdem möchte ich Matthes auf 
diesem Wege recht herzlich für 
seinen unermüdlichen Einsatz, 
seine positive Art und seine 
professionelle Einstellung 
bedanken. DANKE MATTHES! 

Erste Seniorenmannschaft 

Zur Saison 2020/2021 durften wir 
unseren neuen Trainer Jörg Bömer 
recht herzlich im Waldstadion 
begrüßen. Jörg war zuletzt Trainer 
der Damenmannschaft von 
Borussia Bocholt II und feierte mit 
dieser Mannschaft den Sprung in 
die Niederrheinliga, die 
dritthöchste Spielklasse bei den 
Damen. Als Co-Trainer fungiert 
Yannick Wagner, der wegen einer 
schwerwiegenden Verletzung 
vorerst die Schuhe an den Nagel 
hängen muss, an seiner Seite. 
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Fußball 

Mit David Rohmann, Frederic 
Gronau und Eric Lause konnten 
wir drei Jungs aus der A-Junioren 
in den Senioren begrüßen. Tobias 
Rüther, Niklas Gottwald und Nick 
Zimmermann konnten reaktiviert 
werden. Des Weiteren wurden 
Darius Benning, Rene Rumler, 
Miguel Ernst, Jan-Luca Podkowski 
und Finn Luca Rieger zum Senior 
erklärt und sollen langsam in den 
Seniorenbereich „schnuppern“. 
Niklas Lange hat uns nach langer, 
langer Zeit verlassen, um sein 
Glück in der Bezirksliga beim SV 
Hamminkeln zu versuchen: Viel 
Glück, Niklas! Du bist und bleibst 
jedoch ein Flürener Jung ;-). Collin 
Manthey verließ uns nach nur 
einem halben Jahr in Richtung GW 
Lankern. Auch Dir wünschen wir 
alles Gute!  

Corona bestimmte jedoch immer 
noch unser tägliches Leben, 
sodass das neue Trainerteam 
überhaupt nicht wusste, wann die 
neue Saison beginnen würde. Jörg 
bat die Mannschaft Anfang Juli 
zum Trainingsauftakt, mit dem 
Gedanken jederzeit wieder in das 
Spielgeschehen eingreifen zu 
können.  
Die diesjährigen 
Stadtmeisterschaften konnten 
aufgrund von Corona nicht 
stattfinden. 
Die neue Saison startete am 
06.09.2020. Wir spielen in einer 
Elfer-Gruppe, da die B-Liga 

erstmalig in drei Gruppen aufgeteilt 
wurde.  

Über den Saisonverlauf berichtet 
der neue Trainer, Jörg Bömer, in 
seinem Bericht. 

Zweite Seniorenmannschaft 

Im Januar 2020 erhielten wir einen 
Anruf von unserem ehemaligen 
Spieler Anton Kodak. Anton 
erzählte uns, dass er dem Verein 
in der neuen Saison etwas für 
seine früheren Jahre in Flüren 
zurückgeben möchte. Er plante, 
als Trainer eine neue Mannschaft 
aus alten und neuen Gesichtern zu 
formen und mit dieser in die 
Saison 2020/2021 zu gehen. Dies 
wurde vom Vorstand sehr begrüßt 
und fortan kümmerte sich Anton 
um Spieler, mit denen er im 
Sommer in die neue Saison gehen 
konnte. Anton konnte einen Kader 
von mehr als zwanzig alten und 
neuen Gesichtern auf die Beine 
stellen. 

Nach acht Spieltagen belegt 
unsere „Zweite“ mit nur zwei 
Punkten Rückstand auf den ersten 
Platz einen sehr guten dritten 
Rang. Wir können gespannt sein, 
wie die Saison weiter verlaufen 
wird. 
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Von meiner Seite aus ein großes 
Dankeschön an alle Jungs, die 
sich bei dem Projekt „Zweite 
Mannschaft“ beteiligt haben und 
weiterhin beteiligen. 

Sonstiges 

In der Coronapause hat sich 
einiges in unserem Vereinsheim 
verändert. Im Sommer hatten 
Roger Wagner, Markus Bielig und 
ich die Idee, die Zeit zu nutzen und 
das Vereinsheim zu renovieren. 
Günter Hausmann, Frank 
Schlebusch und Christian Menke 
schlossen sich unserer Gruppe an 
und halfen uns tatkräftig bei der 
Umgestaltung. Aktuell kann ich 
sagen, dass sich viel getan hat und  
sich ein Besuch bei Hille lohnt. 
Außerdem möchte ich mich bei 
Roman Ressel, Ludger Räsing, 
Tobias Doormann, Philipp 
Schulzek, Markus Barth, Dennis 
Röttger, der gesamten 
Seniorenabteilung und dem 
gesamten Vorstand für ihre 
tatkräftige Unterstützung 
bedanken. Ob es das Pinseln war, 
das Installieren von Lampen, das 
„Schleppen“ der neuen Möbel oder 
die Bereitstellung des nötigen 
Kleingelds. Vielen, vielen Dank an 
jeden Einzelnen von Euch. Wir 
freuen uns, wenn wir unser 
„neues“, altes Vereinsheim mit 
einer entsprechenden Feier 
einweihen dürften. 

Des Weiteren möchte ich mich bei 
unseren Sponsoren für die gute 
Unterstützung bedanken! 
Danke an Hille und Kerstin, die uns 
jedes Mal mit einem kalten 
Getränk und einer leckeren 
Bratwurst am Stadion begrüßen. 
Weiterhin möchte ich mich auch 
bei Christel recht herzlich 
bedanken, die bei den Heimspielen 
bei jedem Wetter fleißig Eintritt 
kassiert. Danke, Christel! 
Bedanken möchte sich der 
Fußballvorstand bei allen Aktiven, 
Trainern, Betreuern und Helfern für 
die geleistete Arbeit. Ohne Eure 
engagierte Hilfsbereitschaft wäre 
es nicht möglich, dies alles 
aufrecht zu halten. Zum Schluss 
möchte ich mich noch bei meinen 
Vorstandskollegen für eine tolle 
und gute Zusammenarbeit 
bedanken. 

Mit sportlichem Gruß 
Fabian Winter 
- Fußballobmann - 
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Bericht des Trainers 

Was war das für ein Jahr! So 
etwas haben wir alle in dieser 
Form noch nicht erlebt und ich 
hoffe, dass es im Jahr 2021 
deutlich besser wird. Ja, auch wir 
Fußballer mussten plötzlich 
verschiedene Hürden nehmen, 
aber der Reihe nach: 

Im Sommer übernahm ich die erste 
Mannschaft und mit meinem Team, 
Co-Trainer Yannick Wagner, 
sportlicher Leiter Markus Bielig und 
Fußballobmann Fabian Winter, 
haben wir uns viel vorgenommen. 
Wir wollen unsere Fußballabteilung 
zu einer noch attraktiveren und 
erfolgreicheren machen, die auch 
für andere Spieler interessanter 
sein soll. Des Weiteren wollen wir 
durch unsere Art, Fußball zu 
spielen, die Zuschauer wieder auf 
unsere Seite bringen und sie 
Woche für Woche ins Stadion 
locken. 

Anfang Juli begann die 
Vorbereitung und nach gut fünf 
Jahren im Damenfußball war ich 
ganz heiß auf den Start in Flüren. 
Die Planung der Vorbereitung war 
schwierig, da die Entscheidung 
erst relativ spät fiel, dass der 
Saisonstart in den September 
terminiert wurde. Beim ersten 
Training tummelten sich knapp 20 
Spieler im Waldstadion und ich 
versuchte, die Truppe auf die 
kommende Saison einzuschwören. 

In den folgenden Wochen galt es, 
sich die konditionellen Grundlagen 
zu erarbeiten und dabei konnte ich 
regelmäßig 14-16 Spieler pro 
Einheit begrüßen. In dieser Zeit 
versuchten wir, individual-, 
gruppen- und mannschafts-
taktische Inhalte zu verbessern. 
Die ersten Testspiele folgten vier 
Wochen nach Trainingsstart. Diese 
waren fast ausschließlich gegen 
Mannschaften aus der A-Liga und 
wir konnten in allen Spielen nicht 
nur mithalten, sondern waren 
teilweise auch die bestimmende 
Mannschaft. 

Am ersten Septemberwochenende 
war es dann endlich soweit: Der 
erste Spieltag der Saison lag vor 
uns und wir wollten direkt zu 
Beginn der Saison ein 
Ausrufezeichen setzen. Dort 
zeichnete sich aber bereits ab, 
womit wir die komplette Hinrunde 
zu kämpfen haben würden. Unser 
Kader ist einfach zu dünn. 
Nachdem Claas Feuerstein, Ivan 
Frank und Nick Zimmermann in die 
zweite Mannschaft gewechselt 
waren, blieben nur noch 18 Spieler 
übrig. Wir mussten auf 
Unterstützung aus der zweiten 
Mannschaft und der A-Junioren-
mannschaft zurückgreifen. Dafür 
schon mal ein großes Dankeschön 
an Anton Kodak und Rainer 
Kleinübbing. Nach einer spielerisch 
guten Leistung und einer sicher 
geglaubten Führung mussten wir 
uns am Ende mit nur einem Punkt 
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in Lankern begnügen. Am Ende 
fehlte die Cleverness, das Spiel 
nach Hause zu bringen. In der 
darauffolgenden Woche begrüßten 
wir mit der TuS Drevenack einen 
weiteren Club mit Ambitionen im 
Waldstadion. Dieses Mal waren die 
Vorzeichen genau andersherum: 
Nach einem zwischenzeitlichen 0:2 
Rückstand konnten wir im 
Endspurt noch das 2:2 erzielen. 
Das gleiche Bild sollte sich im 
nächsten Heimspiel gegen die 
zweite Mannschaft des SV Spellen 
wiederholen: Nach einem 1:3 
Rückstand zur Halbzeit konnten 
wir das Spiel noch drehen und am 
Ende mit 4:3 gewinnen. 

Ab Ende September ließ die gute 
Trainingsbeteiligung nach, es 
fanden sich durchschnittlich nur 
noch acht bis zehn Spieler zum 
Training ein. Dadurch konnten wir 
fast gar nicht mehr im 
mannschaftstaktischen Bereich 
arbeiten und zum Spiel musste ich 
immer auf Spieler zurückgreifen, 
die kaum bis gar nicht trainiert 
hatten. Der Tiefpunkt einer bis 
dahin sehr ordentlichen Saison war 
das Spitzenspiel in Hünxe: Es ging 
sang und klanglos mit 0:5 verloren, 
weil zu keiner Zeit des Spiels die 
richtige Einstellung an den Tag 
gelegt wurde. Man kann verlieren, 
aber ich kann von der Mannschaft 
erwarten, dass sie in so einem 
Spiel den Kampf annimmt. Hünxe 
hat uns von Beginn an den 
Schneid abgekauft und uns die 

Grenzen aufgezeigt. 
In den nachfolgenden Spielen 
konnten wir dann zwei Siege 
einfahren, spielerisch war aber viel 
Leerlauf darin und wir haben uns 
sehr schwer getan. Ab November 
folgte wieder eine coronabedingte 
Pause, die bis in das neue Jahr 
dauern sollte. 

Zusammenfassend haben wir mit 
vier Siegen, drei Unentschieden 
und nur einer Niederlage einen 
ordentlichen dritten Tabellenplatz 
erreicht. In der kommenden, bisher 
nicht terminierten, Vorbereitung auf 
die Rückrunde müssen wir wieder 
alle Kräfte bündeln und zusammen 
an einem Strang ziehen. Wir 
können unsere Ziele nur erreichen, 
wenn wir als MANNSCHAFT 
auftreten. Ich werde weiter an der 
taktischen Ausrichtung der 
Mannschaft arbeiten. 

Sehr erfreulich ist, dass in der 
Pause schon mit allen Spielern 
gesprochen wurde und bis auf ein 
oder zwei Spieler alle die Zusage 
für die neue Saison gegeben 
haben. Auch die Spieler der A-
Junioren bleiben alle in Flüren und 
werden den Konkurrenzkampf im 
Sommer anheizen. Damit 
verfolgen wir konsequent unseren 
Weg, auf die gute Jugendarbeit zu 
setzen. Einen Winterneuzugang 
können wir in der Vorbereitung 
begrüßen: Elie Komavo von 
Viktoria Wesel hat sich uns 
angeschlossen. Zusätzlich werden 
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wir weiterhin versuchen, den ein 
oder anderen Spieler nach Flüren 
zu holen. Wir wollen uns 
kontinuierlich verbessern und das 
schaffen wir nur, wenn wir eine 
hohe Trainingsbeteiligung haben.   

Ich wünsche allen 
Vereinsmitgliedern für das Jahr 
2021 alles Gute! 

Euer Coach 
Jörg 
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oben v.l. n.r.: Dimitrios Poutachidis, Tim Damhus, Dennis Sengbusch, Tobias 
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Bericht des Jugendleiters 

 
Roman Ressel 

Liebe Sportfreundinnen und 
Sportfreunde, Eltern und Mitglieder 
von Grün-Weiß Wesel-Flüren, 

ich möchte mich für die 
Zusammenarbeit mit meinen 
Trainern und Betreuern recht 
herzlich bedanken. Auch in diesem 
Jahr haben wir es geschafft, eine 
starke Jugendabteilung mit acht 
Mannschaften am Spielbetrieb 
teilnehmen zu lassen. Wir haben 
eine Bambini im Aufbau, eine im 
Spielbetrieb, eine F-, zwei E-, eine 
D- sowie eine B- und eine A-
Junioren. Unsere Trainer haben in 
diesem Jahr verschiedene 
Ausbildungen in der Sportschule 

Wedau gemacht! Pascal Wystyrk 
und Jannik Altenschmidt ließen 
sich zum „Teamleiter Kinder-
training“ und C-Lizenz-Trainer 
ausbilden. Michael Siegner und 
Pascal Baumgart sind nun 
ebenfalls „Teamleiter Kinder-
training“ und nahmen an der 
Vorbereitung zum C-Lizenz-Trainer 
teil. Ein Dankeschön geht an 
unseren Verein, der das finanziell 
ermöglicht und die Kosten 
übernommen hat. 

Ich wünsche uns allen ein 
hoffentlich erfolgreiches Jahr 2021. 
Bleibt uns und dem Verein treu, 
bleibt gesund und munter. 

Ihr Jugendleiter 
Roman Ressel 

v.l. n.r.: Michael Siegner, Jannik 
Altenschmidt und Pascal Baumgart 
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Bericht der A-Junioren 

Die A-Junioren von Grün-Weiß 
Wesel-Flüren blicken aus 
sportlicher Sicht auf kein leichtes 
Jahr zurück. Nachdem der 
Verband vom Niederrhein eine 
neue Spielklasse zwischen der 
Leistungsklasse und Niederrhein-
liga für die A-Junioren eingeführt 
hat, spielen wir jetzt in der 
Grenzlandliga. In dieser Liga 
spielen die besten Teams aus der 
Leistungsklasse und einige 
Mannschaften aus der 
Niederrheinliga. In der 
Vorbereitung wurden taktische 
Kenntnisse verfestigt und 
konditionelle Grundlagen gelegt. 
Die Jungs zogen super mit und so 
freuten wir uns sehr auf die ersten 
Spiele der Saison. Auch ein 
Teamabend mit Pizza und 
Getränken fand große Zu-
stimmung. Leider begann nach der 

Vorbereitung ein nicht einfaches 
Unterfangen. Aufgrund von 
Corona-Verlegungen bestritten die 
Jungs nur ein Pflichtspiel. Natürlich 
hätten wir gerne mehr Spiele 
gespielt, aber in einer Pandemie 
muss vor allem auf die Gesundheit 
der Spieler geachtet werden. In der 
Corona-Pause versuchten wir, uns 
per Internetschaltung fit zu halten. 
Hier stehen vor allem der Team-
geist und Spaß im Vordergrund. 
Doch Corona hat uns einen Strich 
durch die Rechnung gemacht. So 
wie die letzte Saison geendet hat, 
so ist jetzt auf ein Neues zu 
befürchten, dass die Saison nicht 
weitergeführt wird. Besonders 
unsere jungen Spieler stört dies in 
der Entwicklung. 

Das Jahr 2020 ist ein verlorenes 
Jahr für jeden Fußballspieler! 

Euer Rainer Kleinübbing 

23

Sie zahlen
Minuszinsen bei
Ihrer Bank?
Dann haben wir die passende Alternative:

Festzinsanlage:

1,2% steigend ab 2 Jahren!
Sprechen Sie uns an!

Feuerwehrstr. 14, 46459 Rees-Haldern
Telefon: 02850-4167770
www.kmv24.de

Andreas Tenbrock
IHK geprüfter Generationsberater, Versicherungs- und Finanzmakler
Über 25 Jahre Berufserfahrung



Anzeige 

24

Verantwortungsvolle 
Beratung für Ihren Erfolg!

Standort Wesel
Dipl.-FW Markus Methling 

Steuerberater 
Schepersweg 1

46485 Wesel
Telefon +49 281 2069472-0

Standort Hamminkeln
Kerstin Grunden 
Steuerberaterin
Diersfordter Str. 16 
46499 Hamminkeln
Telefon +49 2852 9148-0

An unseren beiden Standorten in Wesel und Hamminkeln bieten wir Unternehmern und Privatpersonen ein 
breites Beratungsangebot und einen zentralen Anlaufpunkt für steuerliche und wirtschaftliche Fragen. 

 
Mit unserem Fachwissen und unserer Erfahrung übernehmen wir Verantwortung für Ihren wirtschaftlichen 

Erfolg und setzten uns nachhaltig für Ihre Ziele ein.

Wir bieten Ihnen das gesamte Spektrum von der Einkommensteuererklärung über die Lohn- und 
Gehaltsabrechnungen bis hin zur Bilanzierung von Kapitalgesellschaften. Genauso umfassend wie unsere 

Leistungen ist auch unser Mandantenkreis. Egal ob Privatmann, Kleinunternehmer oder Kapitalgesellschaft:  
wir stimmen alle Leistungen individuell auf  Sie ab.



Fußball 

Bericht der B-Junioren 

Sehr geehrte Sportkameradinnen 
und Sportkameraden, 

das Jahr 2020 war für die B-
Junioren sowie für alle 
Mannschaftssportler nicht einfach 
zu gestalten. Während des 
Jahreswechsels 2019/2020 plante 
der damalige Trainer Peter van 
Dornick die Rückrunde sowie die 
Teilnahme an einigen Turnieren. 
Leider wurde aufgrund der Corona-
Pandemie dieser Plan komplett 
über den Haufen geworfen. Auch 
die beiden einzigen Rück-
rundenspiele konnten nicht 
erfolgreich gestaltet werden. Nach 
dem ersten harten Lockdown hatte 
der Trainer Peter van Dornick 
entschieden, sein Amt 
niederzulegen. Wir danken auf 
diesem Weg für die geleistete 
Arbeit! So stand die Mannschaft 
leider ohne Trainer dar. Wir haben 
in der Zeit, in der das Trainieren 
möglich war, den Trainingsbetrieb 
durch den Einsatz aller Trainer der 
Jugendabteilung aufrechterhalten 
können. Die Saison wurde dann 
durch den Verband frühzeitig 
abgebrochen und es ging in die 
Sommerpause. Nach der Sommer-
pause übernahm ich die Leitung 
der B-Junioren und entschied mich 
gegen einen Aufstieg am grünen 
Tisch in die Leistungsklasse. So 
starteten wir in der Kreisklasse. 
Der Kader konnte leider nicht 
durch Neuzugänge erweitert 

werden. Dazu kamen einige 
Verletzungen und immer wieder 
Spielabsagen durch Corona-
Verdachtsfälle. Das Spiel zum 
ersten Spieltag mussten wir leider 
aufgrund dieser Thematik auch 
kurzfristig absagen. Das einzig 
komplett gespielte Meisterschafts-
spiel ging nach einer sehr 
erfreulichen Vorstellung leider mit 
1:3 verloren. Danach wurde der 
Spielbetrieb wieder eingestellt. Die 
Mannschaft ist trotz ihrer dünnen 
Besetzung auf einem guten Stand, 
den wir versuchen werden, in die 
Rückrunde zu transportieren. 

Wir hoffen, alle Spieler und deren 
Familien sowie Mitglieder und 
Nicht-Mitglieder bleiben gesund 
und wir wünschen allen ein 
besseres Jahr 2021, persönlich 
und sportlich. 

Pascal Baumgart 
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Bericht der D-Junioren 

Liebe Leserinnen und Leser, 

am Anfang der Saison habe ich mir 
Thomas Schade Lima als Co-
Trainer dazu geholt, um die Saison 
erfolgreich zu beschreiten. Die 
Mannschaft ist wie im Vorjahr sehr 
dünn besetzt. Deswegen haben wir 
die Mannschaft mit drei C-Junioren 
aufgestockt und spielen in einer 
7er Gruppe, allerdings ohne 
Wertung. Die Spiele in der 
Hinrunde waren außerordentlich 
gut. Man hat den Jungs 

angemerkt, dass sie Spaß 
hatten.Der Start der Saison war bis 
zum Lockdown sehr stark, die 
Mannschaft verlor nicht ein Spiel!
Die Jungs hatten dement-
sprechend gute Laune, halten gut 
zusammen und sind gute Freunde 
geworden. Ich hoffe, dass bald 
wieder der Ball rollt und alle 
gesund bleiben. An dieser Stelle 
möchte ich mich bei meinem Co-
Trainer Thomas und natürlich bei 
den Jungs für eine gute Hinrunde 
bedanken. 

Jannik Altenschmidt 

26

oben, v.l. n.r.: Jannik Altenschmidt, Lenny Kalberg, Justin Schade Lima, 
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Bericht der E1-Junioren 

Nachdem die Spieler aus der F-
Junioren ungeschlagen in die E1 
aufstiegen, mussten sie sich gegen 
ältere Jahrgänge durchsetzen. 
Hierbei konnten sie ihre bereits in 
den vergangenen Jahren erlernten 
Kenntnisse und Taktiken 
anwenden, sodass sie sich auch in 
diesen Spielen im brandneuen 
Trikot durchaus behaupten 
konnten. 

Die Mannschaft ist zu einem „Wir“ 
zusammengewachsen und wird die 
nächsten Spiele in der 
kommenden Saison sicherlich 
wieder äußerst erfolgreich 
bestreiten. 

Michael Siegner 
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Bericht der E2-Junioren 

Liebe Leserinnen und Leser, 

ich bin ein relativ frischer Trainer in 
Flüren. Es hat damit angefangen, 
dass ich mein Praktikum als 
Jugendleiter vor eineinhalb Jahren 
bei der F2 begonnen habe. Da der 
damalige Trainer dieser 
Mannschaft aus beruflichen 
Gründen keine Zeit hatte, die 
Mannschaft weiterhin zu trainieren, 
wurde ich gefragt, ob ich dies tun 
würde. Seit der neuen Saison ist 
der Großteil der F2 mit mir als 
Trainer in die E2 gekommen. Die 
Saison begann ziemlich holprig. 
Wir hatten zu Beginn einen Kader 
von sieben Kindern, also keine 
Auswechselspieler, wenn jedes 
Kind zum Spiel kam. Dadurch 
mussten wir einige Spiele 
absagen. Dann erhielten wir 
Unterstützung von der F1 und ein 

weiteres Kind schloss sich unserer 
Mannschaft an. So konnten wir die 
Personalknappheit beenden. Auch 
wenn unsere Spielergebnisse noch 
nicht sehr berauschend waren, 
versuchte ich, den Kindern Spaß 
am Spielen zu vermitteln. Leider 
wurde die Saison dann aufgrund 
der Ansteckungsgefahr an 
Covid-19 unterbrochen und wir 
durften kein Training mehr 
stattfinden lassen. Ich hoffe, das 
beruhigt sich so bald wie möglich, 
damit meine Jungs wieder 
anfangen können zu kicken. Zum 
Schluss möchte ich mich noch 
herzlichst bei denen bedanken, die 
mich während der Spiele und dem 
Training unterstützten und mich 
motivierten. 

Mit sportlichen Grüßen 
Pascal Wystyrk  
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Bericht der F-Junioren 
 
Aller Anfang ist schwer. Nach dem 
Aufstieg der Bambinis in die F-
Junioren mussten sie ihre ersten 
Spiele gegen jeweils ältere 
Jahrgänge spielen. Nach eher 
holprigen, ersten Spielerfahrungen 
hat sich die Mannschaft sehr gut 
weiterentwickelt und eine Einheit 

gebildet. Leider konnten aufgrund 
der Corona-Pandemie viele Spiele 
nicht stattfinden. Umso größer ist 
jetzt der Ehrgeiz, nach der 
Wiederaufnahme des Trainings 
alles zu geben und die ersten 
Siege in der F-Junioren nach 
Hause zu bringen. 
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oben, v.l. n.r.: Paul Meier-Frank, Chase Prietzel, 
Vincent Heiermann, Trainer Michael Siegner, Noah 
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Weidemann, Jonathan Michels, Bo Lohschelder, 

Lenny Sofinski, Toni Menke; liegend: Nicolas Fuchs
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Bericht der Bambini 
 
20 kleine Minikicker im Alter von 
drei bis sechs Jahren starteten 
hochmotiviert in den Spielbetrieb. 
Ihre ersten Spiele bestritten sie mit 
Bravour, bis sie leider durch die 
Corona-Pandemie ausgebremst 
wurden. Nun warten sie auf den 
bereits langersehnten, erneuten 
Trainingsanfang, um in die neue 
Saison zu starten und weitere 
Erfahrungen im Spielbetrieb und 
auf Turnieren sammeln zu können. 
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Walking-Football - Ein neues 
Sportangebot 

Coronabedingt teilten sich unsere 
Walking-Football-Aktivitäten 
zwangsläufig in eine Winter- und 
Herbst-Saison auf. Im Winter war 
Walking-Football vom 17. Januar 
bis 06. März und im Herbst wieder 
vom 14. August bis 09. Oktober 
2020 jeweils freitags möglich. 

Unsere selbsterklärte 
Mindestbeteiligung von acht 
Spielern je Treff wurde dank 
externer Unterstützung (Walter H., 
Reiner L. und Martin M.) sowie 
Beteiligung aus den Reihen der 
„jungen-Altherren“ glücklicher-
weise regelmäßig erreicht. Basis 
für den sportlich fairen Verlauf 

unserer Walking-Football-Treffen 
war sicherlich die souveräne 
Schiedsrichter-Leistung durch 
Rainer te Baay, alias „Collina“. 

In der Winter-Saison standen dann 
auch die speziellen Walking-
Football-Tore zur Verfügung, die 
bei einem Maß von 3x1 Meter 
(BxH) die Chancen auf einen 
Treffer deutlich verbessert haben. 

Allen Teilnehmern der Walking-
Football-Treffen 2020 an dieser 
Stelle ein recht herzliches 
Dankeschön. In der aktuellen 
Situation musste ich erkennen, wie 
sehr mir das wöchentliche  
„Fußball-beim-Gehen“  ans Herz 
gewachsen ist und jetzt fehlt. Ihr 
fehlt mir auch!! 
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Fußball 

Sobald in 2021 die Corona-Sperre 
aufgehoben ist, werden wir den 
Restart unseres Treffens durch-
führen und anschließend wieder 
intensiv bei Hille den Spieltag 
analysieren. Ich zähle auf Euch! 

In diesem Sinne hoffe ich, dass 

alle unbeschadet und gesund die 
Pandemie überstehen und wie ich 
dem Walking-Football-Restart 
entgegenfiebern. Bleibt brav & 
gesund! 

Mit sportlichem Gruß 
Günter Hausmann 
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Bericht der Altherren Ü32/Ü40 

Für die aktiven Fußballer der 
Altherren standen drei Turniere in 
der Winter-Hallensaison an: Im 
Januar fanden die AH-
Stadtmeisterschaften in der 
Rundsporthalle statt. Dort war 
leider nach zwei Unentschieden 
und einer Niederlage bereits nach 
der Gruppenphase Schluss. 
Beim Nispa-Cup von Viktoria 
Wesel lief es auch nicht besser: 
Schluss nach der Vorrunde. Als 
Abschluss ging es zum beliebten 
AH-Turnier nach Rees zum Hugo-
Bossmann-Pokal: Nach zwei 
Siegen und zwei Unentschieden 
erreichten wir das Halbfinale 
gegen den SV Rees. Dieses Spiel 
gewannen wir deutlich mit 4:1. Nun 
kam es zum Finale gegen den 
Titelverteidiger BW Dingden. Das 
Finale mussten wir leider nach 
Verletzungen ohne 
Auswechselspieler bestreiten. 
Trotz einer starker Kampfleistung 
mussten wir uns mit 0:3 
geschlagen geben. Anschließend 
wurde der zweite Platz gebührend 
gefeiert.  

Im März wurde die Ü40 Runde 
fortgesetzt, aber bereits nach dem 
zweiten Spieltag wegen Corona 
unterbrochen und anschließend 
abgebrochen. 

Nach den Sommerferien standen 
Termine für die neue Ü40 Runde 
und dem Ü32 Pokal an: 

Bei der Ü40 Runde fand bisher 
kein einziger Spieltag statt, alle 
Termine wurden wegen Corona in 
das Jahr 2021 verschoben. 

Das spannende Ü32 Pokalspiel 
gegen Westfalia Anholt im Oktober 
ging leider knapp mit 3:4 verloren. 
Bereits nach 35 Minuten lagen wir 
0:3 zurück, doch mit toller Moral 
gelang uns noch vor der Pause der 
Anschlusstreffer durch Marco 
Scholten zum 1:3. Nach der Pause 
kamen wir erneut durch Marco 
Scholten zum 2:3 und Daniel 
Gühnemann erzielte das 3:3. Die 
Chancen zum 4:3 Siegtreffer 
wurden nicht genutzt und nach 
einem Konter von W. Anholt 
bekamen wir kurz vor Schluss 
noch das 3:4 und schieden 
leider aus. 

Gruß Ludger  
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Altherren Ü60 

Der gesamte Altherren-Fußball war 
im Jahr 2020 wie alle anderen 
Sportarten in unserem Verein von 
den mit der Pandemie 
dahergehenden Einschränkungen 
betroffen. Viele Spiele und 
Trainingseinheiten sind 
ausgefallen. 

Seit einiger Zeit hat der 
Fußballverband nun auch auf 
Anregung der Vereine für die 
Älteren, die gerne noch weiter 
gegen den Ball treten wollen, eine 
Oldie Ü60 Kleinfeldrunde mit Hin- 
und Rückrunde eingerichtet. Die 
Spieler müssen grundsätzlich 
mindestens 60 Jahre alt sein oder 
im laufenden Kalenderjahr 60 
Jahre alt werden. Da nicht immer 
ausreichend ältere Spieler in 
einem Verein zur Verfügung 
stehen, haben sich viele 
Spielgemeinschaften gebildet. 

An dieser Runde hatten wir in der 
Vergangenheit in einer 
Spielgemeinschaft mit dem SV 
Ginderich und mit einzelnen, 
„älteren“ Spielern von Nachbar-
vereinen mit viel Spaß teil-
genommen. Leider sind auch diese 
Spiele in diesem Jahr ausgefallen. 
Das Training haben wir montags - 
sofern die Platzanlage im Laufe 
des Jahres geöffnet war - trotzdem 
mit viel Freude und auch Ehrgeiz 
durchgeführt.  

Neben der Weihnachtsfeier und 
anderen geplanten Aktivitäten ist 
ebenfalls die geplante 
Gemeinschaftsfahrt in den 
Thüringer Wald ausgefallen. Seit 
fast 40 Jahren fahren die Altherren 
immer über das Fronleichnams-
Wochenende auf Tour. Viele 
schöne Fahrten haben wir bereits 
durchgeführt.  

Detlev Major 
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Leichtathletik 

Bericht des Abteilungsleiters 

Wolfgang Heyden 

Wegen der Corona-Pandemie 
wurden am 12. März die 
Sportplätze und Turnhallen 
geschlossen und sogar das 
Lauftraining in Gruppen untersagt. 
Die LA-Abteilung rang mit dem für 
den 01. Mai geplanten 
Sparkassen-Halbmarathon, der zu 
guter Letzt abgesagt werden 
musste, wie viele nachfolgende 
Laufveranstaltungen in 
Deutschland. Der Wettkampfsport 
kam zum Erliegen. 

Lediglich unser 2. Vorsitzender 
Hans-Jürgen Wiedner lief im 
Januar diesen Jahres einen 
Wettkampf bei den offenen NRW-

Meisterschaften in Düsseldorf und 
erreichte hierbei eine Zeit von 
12:43min für 3000m. Aber auch wir 
verzweifeln nicht und haben 
unsere Laufveranstaltung bereits 
wieder für den 01. Mai 2021 
angemeldet. Wenn erneut eine 
Präsenz-Veranstaltung nicht 
durchgeführt werden darf, soll 
diese als virtuelle Laufveran-
staltung durchgeführt werden. Wir 
lassen uns überraschen. Auch 
andere Vereine haben diese 
Möglichkeit bereits mit Erfolg 
durchgeführt. Es lohnt sich daher 
weiter - auch für den Wettkampf-
sport - zu trainieren. 

Ich wünsche Euch und uns allen 
ein besseres, gesundes und 
erfolgreicheres Jahr 2021. 

Es wird sich sicherlich lohnen, bei 
der Stange sowie dem Verein treu 
zu bleiben. 

Euer Wolfgang Heyden 
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Bericht des stellvertretenden 
Abteilungsleiters 

Hans-Jürgen Wiedner 

Liebe Sportkolleginnen und 
Sportkollegen! 

An dieser Stelle habe ich in den 
vergangenen Jahren für das 
abgelaufene Sportjahr eine 
ausführliche Nachbetrachtung 
vorgenommen. Diese fällt für das 
Jahr 2020, dies vor dem 
Hintergrund der Corona-Pandemie, 
ganz anders aus als in den letzten 
Jahren. Mit Blick auf die 
Laufaktivitäten hat das Jahr 2020 
im Januar zunächst noch völlig 
normal begonnen. Ich war bei den 
offenen Leichtathletik- 

Meisterschaften NRW in der Halle 
in Düsseldorf für die 3.000 Meter- 
Strecke gemeldet. Mit einer 
gewissen Vorfreude, es war der 
erste Wettkampf für mich in diesem 
Sportjahr, bin ich nach Düsseldorf 
gefahren. Dort bin ich auf unsere 
Sportkameraden Gregor Hampen 
(Teilnehmer beim Kugelstoßen) 
sowie Hans Henschel (Begleiter 
seiner Frau Gisela, die gleichfalls 
Teilnehmerin beim Kugelstoßen 
war) getroffen. Beide Akteure 
haben ihre Sache gut gemacht. Ich 
selbst war mit meiner Leistung 
auch zufrieden. Konnte ich die 
Strecke doch in 12:43 Minuten 
absolvieren, in guter Frühform 
also. Damit sind aber alle 
läuferischen Highlights des Jahres 
2020 auch schon aufgezählt. 

Anfang März nahm die Corona-
Pandemie in Deutschland Einzug 
und brachte damit jedweden 
Sportbetrieb in läuferischer 
Hinsicht zum Erliegen. Gemeldet 
hatte ich u.a. noch für den Berlin-
Halbmarathon, den Venloop über 
10km und die 25km in Bottrop zum 
Jahresausklang, nur um einige 
meiner geplanten Laufteilnahmen 
aufzuzählen. Starttermin in Bottrop 
wäre der 8. November 2020 
gewesen. An diesem Tag war 
bestes Laufwetter. Ich erinnere 
mich so genau, weil ich an diesem 
Tag eine Trainingsrunde durch den 
Wald in unserer Nähe absolviert 
habe. 
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Auch die Jahreshauptversamm-
lung unseres Vereins ist der 
Pandemie leider zum Opfer 
gefallen. Schweren Herzens haben 
wir uns dazu entschlossen, zum 
Schutz aller Beteiligten, in diesem 
Jahr die JHV ausfallen zu lassen. 
Da in diesem Jahr Wahlen nicht 
vorzunehmen waren, war dieser 
Ausfall zu verkraften. Hoffentlich 
können wir die JHV dann in 2021 
in gewohnter Weise wieder 
durchführen. Ich würde es mir 
wünschen. Dies auch vor dem 
Hintergrund, dass sich die 
Vorstandsmitglieder und 
Abteilungsleiter wieder einmal 
persönlich in unserem Vereinsheim 
zu den regelmäßigen Vorstands-
sitzungen treffen können. Auch das 
hat in der jüngsten Vergangenheit 
nicht mehr stattfinden können. So 
findet der Gedankenaustausch 
aktuell über Telefon oder über E-
Mail-Verkehr statt. Das geht aber 
auch. 

Wenn die Jahreshauptversamm-
lung vorbei ist, stecken wir in der 
Leichtathletikabteilung unseres 
Vereins mitten in den 
Vorbereitungen zu unserem 
traditionellen Halbmarathon am 
01. Mai 2021. Wie fast alle 
anderen Aktivitäten ist auch diese 
Veranstaltung in 2020, Corona sei 
es „gedankt“, buchstäblich ins 
Wasser gefallen. Für 2021 haben 
wir den Halbmarathon aber wieder 
angemeldet, in der Hoffnung, 
diesen auch tatsächlich 

durchführen zu können. Soweit 
eine Ausrichtung nicht möglich sein 
sollte, würden wir auch in 
Erwägung ziehen, den Lauf virtuell 
durchführen zu wollen. Die dazu 
erforderlichen Absprachen mit 
unserem Zeitnehmer, Taf-Timing, 
sind bereits erfolgt. Wir drücken 
uns jedoch fest die Daumen, dass 
es dazu nicht kommen muss. Ich 
würde sehr gerne nach vielen 
Jahren auch selbst wieder einmal 
über unsere so schöne Strecke 
laufen wollen.  

In gleicher Weise ist auch unsere 
Jugendleichtathletik ausgebremst 
worden. Nachdem die 
Sportanlagen zu Trainingszwecken 
nicht mehr genutzt werden 
konnten, musste im Ergebnis auch 
hier der Trainingsbetrieb komplett 
eingestellt werden. Trotzdem an 
dieser Stelle mein Dank an unsere 
Trainerin Julia Rüther, deren 
Engagement durch die Corona-
Pandemie so jäh in die Schranken 
gewiesen worden ist. Alles weitere 
dazu könnt Ihr gerne dem Bericht 
von Julia in diesem Sportspiegel 
entnehmen. Ich selber gehe, 
soweit es zeitlich möglich ist, an 
einem oder zwei Tagen in der 
Woche auf meine Laufrunde im 
Nachtigallental. Das ist aus meiner 
Sicht unkritisch, da ich dort eher 
selten auf andere Menschen treffe. 
Also ein durchaus Corona-
kompatibles Lauftraining. 
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Danken möchte ich aber auch 
meinen Abteilungs- und Vorstands- 
kollegen für die stets gute und 
offene Zusammenarbeit. Um 
Verständnis bitte ich wie in jedem 
Jahr dafür, dass ich aus 
beruflichen Gründen, oder weil die 
Bahn mich im Stich gelassen hat, 
nicht immer oder nicht immer 
rechtzeitig bei den Vorstands-
sitzungen dabei sein konnte. Hier 
werde ich weiterhin alles geben. 
Ich freue mich auf die weitere, 
spannende Zusammenarbeit und 
wir werden sehen, was die Zeit 
noch so bringt. Das gilt ins-
besondere für das anstehende 
Jahr 2021. Die Hauptsache bleibt 
aber, dass wir alle in 2021 wieder 

unserem geliebten Sport nach-
gehen können, egal ob Fußball, 
Tischtennis, Leichtathletik, Turnen 
oder Volleyball. Dazu hoffe ich, 
dass wir alle gesund bleiben und 
die Möglichkeiten haben, unsere 
sportlichen Ziele zu erreichen. 
Dass alles wünsche ich allen 
unseren Vereinsmitgliedern, 
verbunden mit einem guten 
Übergang in das neue Jahr 2021. 
Bitte, bitte passt auf Euch auf und 
gebt Acht auf die Menschen in 
Eurem Umfeld, wo auch immer. 

Dazu verbleibt mit sportlichen 
Grüßen 
Euer Sportkollege 
Hans-Jürgen Wiedner 
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Bericht der Fitnessgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 

coronabedingt gibt es leider nicht 
viel zu berichten. Wir konnten ein 
kleines Hallentraining mit drei 
Zweiergruppen ausführen. Ich 
hoffe, dass wir 2021 wieder 
trainieren können. Also haltet Euch 
fit! 

Viele Grüße und alles Gute, 
Euer Wolfgang 

Bericht der Laufgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler! 

Das Jahr 2020 verlief für uns alle, 
coronabedingt, anders als 
erfreulich. Dennoch haben wir uns, 
unter Einhaltung der Pandemie-
vorschriften, zum Laufen und 
Walken getroffen. Das hat den 
Kopf freigemacht und die Fitness 
gestärkt. Leider mussten wir auf 
das Angrillen und die Weihnachts-
feier verzichten. Aber das werden 
wir hoffentlich in 2021 nachholen 
können. 

Also, wir sehen uns dienstags, 
Euer Wolfgang  

PS: Laufschuhe nicht vergessen! 
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Bericht der Jugendleichtathletik 

Viel gibt es von unserem Sport für 
dieses vergangene Jahr leider 
nicht zu berichten.  
Natürlich waren auch wir, wie alle 
anderen, von der Pandemie und 
den erforderlich 
Schutzmaßnahmen betroffen.  

Zu Beginn des Jahres 2020 
konnten wir noch an den 
Regionsmeisterschaften der U14 in 
Rhede teilnehmen. Am 08.02.2020 
schickte ich Mika Lümmen und 
Yanis Thäsler ins Rennen. Mika 
startete über die 60m, im 
Weitsprung und im Hochsprung. 
Die 60m waren Neuland, da ein 
Start über diese Strecke erstmalig 
aufgrund der Altersklasse 
stattfand. 

Für Yanis war es der erste 
Wettkampf überhaupt, er bewährte 
sich über die 60m und im 
Weitsprung. Die 60m waren für 
beide mehr oder weniger als 
Training gedacht - „wenn man 
schon mal einmal da ist …“. Mika 
qualifizierte sich mit 9,75s für den 
Endlauf, konnte sich in diesem 
aber nicht steigern. Yanis 
bewältigte die Strecke in 10,03s, 
das Debüt war somit gelungen. Im 
Weitsprung belegten sie (in einem 
starken Teilnehmerfeld) die guten 
Plätze 13 und 14, Mika mit 3,76m 
und Yanis knapp dahinter mit 
3,73m. Dies hat durchaus noch 
Potenzial und ließ mich zunächst 

optimistisch in die 
Wettkampfzukunft blicken. Im 
Hochsprung ging zunächst nur 
Mika an den Start, da Yanis 
aufgrund nicht vieler 
Trainingsmöglichkeiten noch etwas 
unsicher war. Recht souverän 
sprang Mika alle Höhen bis 1,28m 
mit nur einem Fehlversuch. Die 
nächste Höhe, 1,31m, war dann 
aber doch noch etwas zu 
respekteinflößend. Aber das 
bedeutete eine neue (und wie ich 
finde, eine ganz tolle!) Bestleistung 
und den vierten Platz für Mika! 

Kurz vor dem Lockdown konnten 
wir noch zwei Wettkämpfe für die 
jüngeren Athleten besuchen. Am 
01.03.2020 gab es die 
Regionsmeisterschaft der Kinder-
Leichtathletik in Oberhausen. Lia 
Thäsler, Maja Brozek, Erik 
Sonström und Niko Brozek stellten 
sich den Herausforderungen im 
30m-Sprint, Hochweitsprung und 
Medizinballstoßen, alles 
zusammen als Dreikampf in den 
jeweiligen Altersklassen. Lia 
erreichte in der Altersklasse (AK) 
W8 einen guten fünften Platz, Maja 
belegte Platz 14. In diesen 
Altersklassen sind die Wettkämpfe 
immer mit einem sehr großen 
Starterfeld belegt, sodass diese 
Leistungen beachtlich sind! Einen 
ganz tollen Wettkampf lieferte Erik 
Sonström in der AK M7. Er war in 
allen Disziplinen überragend und 
gewann den Wettkampf! Niko 
Brozek hat sich ebenfalls breit  
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schlagen lassen und nahm am 
Wettkampf teil. Er belegte einen 
sehr guten zwölften Rang in der 
AK M11. 

Am 07.03.2020 trafen wir uns zur 
Meisterschaft in der Kinder-
Leichtathletik für Mannschaften in 
der Leichtathletikhalle in Wesel. Ich 
konnte ein Team in der AK U10, 
also mindestens sechs Mädchen 
und Jungen, neun Jahre und 
jünger, zusammenstellen.  
Benita Gaida, David Herscu, 
Connor Stein, Erik Sonström, Maja 
Brozek und Lia Thäsler stellten 
sich der Herausforderung und 
belegten gemeinsam den tollen 
dritten Platz! Die Disziplinen 
bestanden aus dem 30m Sprint, 
einbeiniges und abwechselndes 
Reifenhüpfen sowie dem 
verhassten Medizinballstoßen. 
Dies ist auch nicht meine 
Lieblingsdisziplin, die Bälle sind oft 
einfach zu groß und zu schwer für 
kleine Kinderhände und die 
Bewertung ist nicht immer ganz 
einfach, da die Grenzen besonders 
bei Kindern zwischen dem 
geforderten Stoßen und dem meist 
erfolgten Werfen nicht immer ganz 
klar verlaufen (meine persönliche 
Meinung). Abschließend gehörte 
aber auch noch die Hindernis-
Pendel-Staffel zum Wettkampf. Die 
Hindernisse waren für manche 
kleinen Mäuse (da mein Team ja 
auch aus jüngeren Kindern 
bestand) doch noch recht hoch 
und wirkten bedrohlich. Dennoch 

hat das Team sich super 
geschlagen. Großes Lob auch 
noch einmal an Benita, die doppelt 
laufen musste und im ersten 
Durchgang stürzte. Sie hat sich 
aber aufgerappelt und ist 
wahnsinnig schnell weitergelaufen 
und hat dann auch den zweiten 
Durchgang souverän gemeistert. 
Das ist Sportsgeist! 

v.l. n.r.: Erik Sonström, Lia Thäsler, 
Connor Stein, Trainerin Julia Rüther, 

Maja Brozek, David Herscu und Benita 
Gaida in Wesel 

Unmittelbar nach diesem Wett-
kampf begann der erste Lockdown 
und alle Aktivitäten wurden 
eingeschränkt. Mitte Mai konnte 
ich mit meinem Training (auf dem 
Sportplatz) wieder beginnen, 
Wettkämpfe fanden jedoch nicht 
statt. Aber das ist auch nicht die 
Hauptsache. Es war deutlich zu 
spüren, dass die Kinder absoluten 
Bewegungsdrang hatten und so 
konnten wir uns den Sommer über 
auf dem Sportplatz gründlich 
austoben.  
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Unser Sprintmehrkampf konnte in 
diesem Jahr auch nicht 
durchgeführt werden, ich hoffe 
aber, dass es im nächsten Jahr 
wieder klappt. 

Über den Herbst wurde ich von 
Wolfgang Heyden vertreten, da ich 
zunächst urlaubsbedingt und 
danach wegen des Auskurierens 
einer Verletzung lange Zeit 
ausgefallen bin. Herzlichen Dank 
noch einmal an Wolfgang, die 
Kinder hatten auch mit Dir großen 
Spaß. 

Der Spaß und die Bewegung 
sollen auf jeden Fall nach wie vor 
im Vordergrund stehen, 
Wettkämpfe werden zwar von mir 
gerne besucht, sind aber keine 
Pflicht und daher zweitrangig! 

Als ich dann wieder fit war, kam die 
nächste Einschränkung, sodass 
dieses „Sportjahr“ (wenn man das 
so sagen kann) für uns recht früh 
zu Ende war. 

Gratulieren möchte ich Mika 
Lümmen zum erneuten Erreichen 
des goldenen Sportabzeichens,  
welches wir zwischenzeitlich 
abnehmen konnten. 

Ich freue mich auf jeden Fall auf 
ein Wiedersehen mit euch im 
nächsten Jahr.  
Bleibt alle gesund und munter! 

Bis dahin  
Julia Rüther 
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Tischtennis 

Bericht des Abteilungsleiters 

Dieter Kiehle 

Unsere Abteilung hat zum Start in 
die Saison 2020/21 erstmals 13 
Mannschaften für den Spielbetrieb 
angemeldet, davon eine 
Damenmannschaft, sechs 
Mannschaften im Herrenbereich 
und sechs Mannschaften im 
Nachwuchsbereich. 

Meisterschaftsbetrieb 

Ende Oktober 2020 wurde der 
Spielbetrieb wegen der 
Coronalage vom Westdeutschen 
Tischtennisverband unterbrochen. 
Falls in der Rückrunde der Saison 
der Spielbetrieb fortgeführt werden 
könnte, würden nur noch die 

ausstehenden Spiele der Hinrunde 
als Rückrunde gespielt. 

Unsere Damenmannschaft wurde 
im Januar 2020 beim Fest des 
Weseler Sports in der 
Niederrheinhalle auf den zweiten 
Platz gewählt. Eine sehr schöne 
Auszeichnung für das Team und 
unsere Abteilung. In der laufenden 
Saison belegen sie den sechsten 
Platz der Damen-Bezirksliga und 
haben mit dem Abstieg nichts zu 
tun. Falls die Saison fortgeführt 
würde, hätten die Damen im März 
2021 nur noch ein 
Meisterschaftsspiel. 
Aufstellung: Sabine Lipp, Pia 
Ilagan, Mareike Kwoka, Maria 
Schreier, Martina Kiehle, Sabine 
Kaiser, Sandra Mavrokefalidis, 
Claudia Hüntelmann und Marie-
Claire Christ. 

Im März 2020 sicherte sich unsere 
erste Herrenmannschaft die 
Meisterschaft in der Herren-
Landesliga. Der Aufstieg in die 
Verbandsliga war perfekt. Mit 0:8 
Punkten belegt das Team zur Zeit 
den letzten Tabellenplatz der 
Gruppe 2 in der Aufstellung 
Wolfgang Gerth, Leon Becks, 
Thomas Christians, Oliver Seibert, 
Torsten Lantermann und Oliver 
Tiedmann (Neuzugang SGP 
Oberlohberg). Sie haben toll 
gekämpft, aber ein paar Spiele 
leider sehr unglücklich verloren! 
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Neuzugang Oliver Tiedmann 

Nach dem Abstieg aus der 
Bezirksklasse spielt die zweite 
Herren nun in der Kreisliga. Sie 
führen nach sieben Spielen die 
Tabelle mit 13:1 Punkten an. Da 
ggf. noch fünf Spiele ausgetragen 
werden, wird der Aufstieg in die 
Bezirksklasse wohl gelingen.  
Aufstellung: Holger Kähler, Michael 
Gerth, Jonas Gerten, Dieter Kiehle, 
Winfried Methling, Dirk Hörnemann 
und Christoph Scholten. 

Mit Werner Kiehle, Björn Kiehle, 
Nico Sonje, Markus Methling, 
Georg Harke, Christian Kaiser und 
Peter Hoserek belegt unsere dritte 
Mannschaft in der 1. Kreisklasse 
mit 12:12 Punkten den sechsten 
Tabellenplatz. Hier stehen ggf. 
noch fünf Partien aus. 

In der 2. Kreisklasse schlägt 
unsere vierte Herren auf und 
belegt dort den hervorragenden 
zweiten Tabellenplatz. Zum Team 
gehören: Niklas Dziwisch, Martin 
Gerten, Hinrich Müller, Felix 

Nikulka und Michael Wiebusch. 
Ggf. darf die Mannschaft noch 
dreimal zum Meisterschaftsspiel 
antreten. 

Unsere fünfte und sechste 
Mannschaft spielen in der 3. 
Kreisklasse. Tabellenführer ist die 
sechste Herren vor der fünften 
Herren! 
Zur fünften Mannschaft gehören: 
Jörg Kassner, Mike Wolff, Günther 
Kiehle, Detlef Schardt, Pascal van 
der Leest, Oliver Karczewski und 
Dieter Mühleweg. 
Zur sechsten Mannschaft gehören: 
Paul Stockhausen, Lewin Kassner, 
Fabian Mithöfer, Frank Dziwisch, 
Nils Michelbrink, Wolfgang 
Kammer, Sebastian Hass, Konrad 
Becks und Neuzugang Mike 
Jansen. 
Beide Teams spielen eine tolle 
Saison. 

Handicapturnier 

Das 42. Handicapturnier konnte in 
diesem Jahr wegen Corona nicht 
ausgetragen werden. Auch die 
Vereinsmeisterschaften der 
Nachwuchsspieler:innen und die 
Weihnachtsfeier der Erwachsenen 
mussten ausfallen. Falls möglich, 
werden die Vereinsmeisterschaften 
und die Erwachsenenfeier mit 
Tombola in der Bürgerhalle in 
Flüren im Mai 2021 nachgeholt. 
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Tischtennis 

Jugendbereich 

Einen hervorragenden zweiten 
Platz belegt unsere erste Jungen 
18 in der Bezirksklasse Gruppe 1. 
In der Aufstellung Niklas Dziwisch 
(5:1 Siege), Fabian Mithöfer (5:3), 
Lewin Kassner (6:2),  Lasse 
Lümmen (5:3) und Ersatzmann 
Tim Gärtners (2:0) waren sie 
erfolgreich. 

Unsere zweite und dritte Jungen 
18 treten in der Kreisklasse an. Die 
zweite führt die Tabelle mit 15:1 
Punkten an. Den zweiten Platz 
belegt unsere dritte mit 12:4 
Punkten. Tim Gärtners (6:0), 
Simon Scholten (6:1), Tobias 
Dziwisch (4:4), Jonas Scholten 
(5:1), Lars Sonström (2:0), 
Alexander Mavrokefalidis (6:0) 
waren für die zweite Mannschaft 
erfolgreich und der Meistertitel wird 
ihnen wohl nicht mehr zu nehmen 
sein. Lars Sonström (4:2), 
Alexander Mavrokefalidis (6:0), 
Femke Krebbing (3:3), Marijana 
Siebers (2:3) und Jarno Stief (3:4) 

erkämpften den guten zweiten 
Tabellenplatz. Unsere erste 
Jungen 15 hat den Aufstieg in die 
Bezirksliga geschafft. Es war uns 
allen klar, dass es eine sehr 
schwere Saison würde. Dies hat 
sich nach den ersten vier Spielen 
auch gezeigt. Mit 3:13 Punkten 
belegen sie den vorletzten Platz. 
Sicherlich wäre ein besseres 
Ergebnis möglich gewesen, aber 
das Team musste krankheits-
bedingt auf den Einsatz von Phil 
Springer verzichten. Kaspar Hübel, 
Phil Springer, Eren Jansen und 
Mika Lümmen werden in den 
ausstehenden Spielen 
weiterkämpfen, um den Abstieg zu 
vermeiden. 

Die zweite Jungen 15 spielt in der 
Kreisklasse und ist hier aktuell 
Tabellenführer mit 18:2 Punkten. 
Gut gemacht von Yannis Heidecker 
(12:0), Mika Lümmen (2:0), 
Bastian Stief (5:5), Timon 
Hußmann (7:1) und Florian Kaiser 
(9:1). 
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Fußball

Bericht der E-Jugend

Das Jahr 2018 startete für die E-

-XJHQG�OHLGHU�VHKU�YHUVSlWHW��GD�GDV�
Wetter die ersten drei Spieltage nicht 

VWDWW¿QGHQ�OLH���'DGXUFK�JDE�HV�LP�
Verlauf der Rückrunde einige engli-

sche Wochen, mit denen die Spieler 

im Alter von 8 bis 10 Jahren stark zu 

NlPSIHQ�KDWWHQ��$P�(QGH�VWDQG�HLQ�
sehr guter 6. Platz. 

'DV�3¿QJVWWXUQLHU�LQ�5HHV�ZXUGH�GLH-

ses Jahr von allen Jugendmannschaf-

ten des Vereins gespielt und war mit 

zwei Übernachtungen ein voller Erfolg. 

Für die Spieler der E-Jugend war es 

HLQH�VFK|QH�(UIDKUXQJ��ZlKUHQG�GHU�
ganzen Zeit von den Älteren begleitet 

worden zu sein. Im Laufe der Tage 

stellte man fest, wie die Spieler mehr 

und mehr Zeit zusammen verbrachten. 

Abschließend zum Turnier kann man 

festhalten, dass die Spieler mann-

schaftsübergreifend mehr zusammen-

gerückt sind. 

Die Stadtmeisterschaft im Sommer 

wurde mit einem spielerisch guten Er-

gebnis abgeschlossen. Nach der Som-

PHUSDXVH�ZXUGHQ�XQVHUH�$EJlQJH�LQ�
die D-Jugend fast eins zu eins ersetzt. 

Mit der punktuell neubesetzten Mann-

schaft konnte die Hinrunde spielerisch 

noch etwas besser gestaltet werden. 

Am Ende der Hinrunde steht ein 3. 

Platz mit einer guten Perspektive für 

die Rückrunde. 

Abschließend zum Jahr 2018 wurden 

die Hallenstadtmeisterschaften zu 

einem wahren Krimi. Die Mannschaft 

erspielte sich eine gute Position in der 

9RUUXQGH��,P�+DOE¿QDOH�JLQJ�HV�OHLGHU�
JHJHQ�GLH�HLJHQH�(��DXV�%LVOLFK��QDFK�
einem sehr guten Spiel setzte sich die 

E2 aus Flüren im 9m-Schießen durch. 

In einem sehr anspruchsvollen Finale 

schossen die Jungs mit der Schlusssi-

rene das verdiente 3:2, welches leider 

QLFKW�]lKOWH��,P�]ZHLWHQ��P�6FKLH�HQ�
unterlagen unsere Jungs leider mit 3:1. 

'LHVHU�-DKUJDQJ�GHU��(�-XJHQG�OlVVW�
DXI�HLQH�VHKU�VWDUNH�=XNXQIW�KRႇHQ�

3DVFDO�%DXPJDUW



Tischtennis 

Unsere neu formierte Jungen 13 
belegt aktuell den letzten 
Tabellenplatz. Ihre ersten 
Erfahrungen im Tischtennis-
meisterschaftsbetrieb sammeln 
hier Tom Springer, Julian Kaiser, 
Tristan Ziehn, Justus Lohmann und 
Fabian Bömer. 

Jubiläen 

Seit mehr als 50 Jahren sind 
Werner und Dieter Kiehle Mitglied 
der Tischtennisabteilung. Beide 

sind immer noch aktive Spieler und 
haben sich darüberhinaus auch 
durch vielseitiges weiteres 
Engagement für Grün-Weiß Wesel-
Flüren verdient gemacht! Für die 
gute Zusammenarbeit mit dem 
Vorstand im abgelaufenen Jahr 
möchte ich mich recht herzlich 
bedanken und wünsche allen ein 
gesundes und erfolgreiches 
Sportjahr 2021. 

Dieter Kiehle 
- Abteilungsleiter - 
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Bürofachhandel von A - Z
Seit 1994 in Wesel

Für Gewerbe & Privat
Lagerverkauf & Lieferservice

Friedenstr.62, 46485 Wesel
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Turnen 

Bericht der 
Abteilungsleiterinnen 

Bianca Schumann und Hildegart 
Bender 

Ein ungewöhnliches und 
abwechslungsreiches Jahr liegt 
hinter uns. Froh gelaunt starteten 
einige Übungsleiter:innen im 
Januar mit dem Besuch der 
Turnshow „Feuerwerk der 
Turnkunst“ in Düsseldorf - Turnen 
und Artistik vom Feinsten! 

Finanzmittel aus dem 
Förderprogramm 1000x1000 des 
Landessportbund NRW nutzten wir 
in diesem Jahr zur Anschaffung 
neuer Handgeräte für unsere 
Senioren: Brazils, Therabänder, 
Theraloops, kleine Redondobälle, 

neue Musik, ... . Dem Coronavirus 
geschuldet, hatten wir bisher noch 
wenig Gelegenheit, diese zu 
erproben. 

Die vorhandenen Stühle für 
Gymnastik im Sitzen splitterten, 
waren wenig stabil und schadeten 
dem Hallenboden. Neue Stühle 
konnten nach sehr sorgfältiger 
Auswahl durch Conny angeschafft 
werden. Vier Herren der 
Herrengruppe machten sich daran, 
diese zusammenzuschrauben. 
Danke! 

Die Sporthalle wurde 
sicherheitstechnisch auf den 
neuesten Stand gebracht, z.B. 
Prallwände, ... . Die Fertigstellung 
ließ allerdings sehr, sehr lange auf 
sich warten. Alternativ trieben die 
Gruppen erlaubten Sport im 
Stadion an der frischen Luft - ein 
neues, sehr schönes Sportfeeling! 

Nach 17 Jahren verabschiedete 
sich unsere Übungsleiterin 
Grazyna Burczynski. Wir 
wünschen weiterhin alles Gute und 
Gesundheit. Eher durch einen 
Zufall stießen wir als Nachfolgerin 
auf Ulrike Theis, die diese 
Fitnessgruppe ab 2021 
übernehmen kann. 

Aus beruflichen Gründen musste 
Gabi Dungs die Kindertanzgruppen 
abgeben. Für die 3-6-Jährigen 
konnten wir Jessy Stein gewinnen, 
die aufgrund der 
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Turnen 

Coronabestimmungen des RTB 
(Rheinischer Turnverbund e.V.) 
bisher nur eine Stunde hat leiten 
können. Herzlich willkommen im 
Team. 

Für das Kindertanzen der 6-10-
Jährigen (montags 15:00 bis 16:00 
Uhr) suchen wir weiterhin eine 
Übungsleiterin oder einen 
Übungsleiter. 

Für unsere Turnkinder gab es noch 
einen Besuch des Nikolaus. Eine 
Finanzspritze aus dem Fördertopf 
#trotzdemsport des 

Landessportbund NRW 
unterstützte die Anschaffung von 
Bewegungsheften und 
Sportgeräten für zu Hause, sodass 
Eltern und Kinder nun durch neue 
Ideen zum Sport mit ihren Kindern 
angeregt werden. 

Wir freuen uns auf viele 
Bewegungseinheiten mit Euch! 

Hildegart und Bianca 
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Turnen 

Damenturnen am Montag 

Auch im Jahre 36 meiner 
Übungsleitertätigkeit für diese 
Frauen ließ unsere Motivation für 
vielfältige Bewegungen nicht nach. 
Rücken, Bauch, Beine und Po, 
aber auch Arme und Schultern 
wollten bewegt, gedehnt und 
gekräftigt werden. Im Stehen, 
Sitzen und Liegen gaben sich alle 
redlich Mühe, die Übungen 
bestmöglich durchzuführen. Nach 
der coronabedingten Schließung 
der Turnhalle konnten wir uns, 
unter Einhaltung der Corona-
Regeln, auf dem Rasen des 

Waldstadions ausbreiten, leider 
ohne Schatten, dafür aber mit Blick 
in den meist blauen Himmel - Sport 
für die Seele. 

Im April verstarb nach langjähriger 
Krankheit Anja Wellnitz. Trotz 
Deiner vielen Handicaps hast Du 
nie geklagt und immer alles 
gegeben - das sei uns ein Vorbild. 

Ich freue mich, Euch 
wiederzusehen und Sport mit Euch 
zu treiben, drinnen oder draußen, 
egal, Hauptsache gesund. 

Eure Bianca 
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Turnen 

Frauenfitness am Mittwoch 

Nach 17 Jahren nahm unsere 
Übungsleiterin Grazyna Burczynski 
aus privaten Gründen Abschied 

von ihrer Übungsleitertätigkeit. 
Es kamen ca. 1.360 
Übungsstunden für diese Gruppe 
zusammen. Das sind 81.600 
Minuten Training von „Kopf bis 
Fuß“ für Frauen von 18 bis ca. 70 
Jahren. 

Im Stehen, Sitzen und Liegen auf 
dem Hallenboden, einer Matte, 
einem Stepper, einem Pezziball 
oder auch auf einem Balance Pad 
wurden diese Frauen mit einem 
abwechslungsreichen 
Trainingsprogramm, bestehend 
aus Warm-up, Kondition, 
Kräftigung, Entspannung und 
Stretching in Form und fit gehalten. 

Dabei wurden Bälle, Stäbe, 
Fitnessbänder, Tubes, Hanteln und 
das eigene Körpergewicht vielfach 
gehalten, gehoben, geschwungen, 
geworfen, gedehnt, gedrückt und 
vieles mehr. Das Ergebnis kann 
sich sehen lassen! 

Bei allem Üben war aber auch das 
Lachen sowie die persönliche 
Unterstützung der Einzelnen 
wichtig. So wurden über einen 
langen Zeitraum im Anschluss an 
die Übungsstunden die sozialen 
Kontakte am Stammtisch gepflegt. 
Liebe Grazyna, DANKE für diesen 
langjährigen Einsatz!  

Ab Januar geht es, wenn die 
Pandemie dies zulässt, mit der 
neuen Übungsleiterin Ulrike Theis 
von 19:30-21:00 Uhr weiter. 

Bianca 

52

Grazyna Burczynski



Anzeige 
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Verbringen Sie gemütliche Stunden in unserem wunderschönen 5.300 m² großen Spa 
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Turnen 

Kinderturnen am Dienstag 

Hinter uns liegt ein extrem 
turbulentes Jahr mit Schließungen, 
Öffnungen unter strengen 
Hygienemaßnahmen und in 
kleineren Gruppen und letztendlich 
wieder Schließungen zum 
Jahresende. Trotz allem haben wir 
versucht, den Kindern in den 
Zeiten, in denen wir trainieren 
konnten, die Stunden so schön wie 
möglich zu gestalten und ein 
bisschen Normalität einkehren zu 
lassen. Auch Neues haben uns die 
Beschränkungen gebracht, wie 
zum Beispiel das Training auf dem 
Sportplatz im Waldstadion, mal 
etwas anderes als das Training in 
der Halle, was von den Kindern mit 
viel Begeisterung und Spaß 
angenommen wurde. Ebenso 
ermöglichte uns das Training in 
kleineren Gruppen verstärkt auf die 
individuellen Bedürfnisse der 
Kinder einzugehen. Auch wenn 
uns weniger gemeinsame Zeit 
blieb, waren alle mit Spaß dabei. 
Jetzt hoffen wir auf ein besseres, 
kommendes Jahr. 

Liebe Grüße 
Gabi, Pia & Nele Dungs 

Kinderturnen am Mittwoch 

In diesem Jahr gibt es nur wenig 
zu berichten, da das Turnen durch 
die erforderlichen Corona-
Maßnahmen nicht möglich war. 

Einige wenige Male war es aber 
doch möglich. Im Februar haben 
wir noch ausgelassen Karneval 
gefeiert und dann kam der 
Lockdown mit strengen Regeln für 
das Kinderturnen. Nachdem diese 
endlich gelockert wurden, haben 
wir uns der Situation angepasst 
und haben unsere Turnstunden 
draußen auf dem Sportplatz und 
im Wald abgehalten. 

Mit viel Spaß und Tatendrang 
haben wir die neue Umgebung 
erkundet. 

Ich hoffe, dass wir uns im nächsten 
Jahr gesund und munter 
wiedersehen. 

Eure Hildegart 
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Turnen 

Senioren- und 
Wirbelsäulengymnastik am 
Donnerstag 

Mensch, war das ein turbulentes 
Jahr: Im Frühjahr der erste 
Lockdown, im Sommer Sport nur 
im Freien und mit viel Abstand. 
Eigentlich war es super angenehm, 
außer bei über 30 Grad und ohne 
Schattenplatz, auf dem Sportplatz 
zu trainieren. Dann durften wir 
unter den gegebenen 
Hygienevorschriften wieder in die 
Halle. Nach den Herbstferien war 
es leider nicht mehr möglich, in der 
Halle zu trainieren. Das Wetter war  

dann auch nicht mehr gut genug, 
um draußen Gymnastik machen zu 
können. 

Immer, wenn wir gemeinsam Sport 
machen konnten, geschah das mit 
Freude und viel Elan. Ihr alle habt 
wie immer dazu beigetragen, dass 
wir den Spaß an Bewegung nicht 
verloren haben und dafür danke 
ich Euch.  

Ich hoffe, wir können bald wieder 
voll durchstarten. 

Bis dahin, bleibt gesund! 
Eure Conny  
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Senioren- und Wirbelsäulengymnastik im Waldstadion



Turnen 

Zumba und Zumba Toning 
 
Jeden Montag um 18:00 Uhr 
beschallt fetzige Musik die 
Turnhalle und es geht los: 
Wir starten mit Zumba (Tanzen zu 
lateinamerikanischer Musik) und 
schließen eine Stunde Zumba 
Toning (Ganzkörper-Programm mit 
kleinen Hanteln) an. So beenden 

wir den Montag um 19:45 Uhr gut 
gelaunt und freuen uns, dass wir 
mal wieder etwas für uns getan 
haben. 
  
In der Zeit der Corona-Schließung 
wurden beide Kurse online 
angeboten. 

Eure Lütti 
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Turnen 

Herrenturnen am Montag 

Liebe Sportsfreunde der 
Herrengruppe, 

das Jahr 2021 ist nun schon 
wieder einige Wochen alt. Hans 
Hüsken ist nicht mehr unter uns, 
wir denken an unseren ehemaligen 
Sportfreund. 

Das Jahr 2020 war für uns Sportler 
nicht so gut. Wir bedauern, dass 
unsere kleinen Feste leider 
ausfallen mussten. 

Wir möchten uns bei unserem 
Kassenwart Heinz Hafermann 
bedanken! Keiner kann sich 
drücken. 

Auch im Jahr 2020 erreichten 
einige aus unserer Gruppe das 
Deutsche Sportabzeichen: Günter 
Hassenstein, Wilfried 
Prangenberg, Gerd Bruckhoff und 
Walter Schwaack. 
Ich wünsche allen Sportlern und 
ihren Familien ein gesundes Jahr. 

Euer Walter 
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Volleyball 

Volleyball 

Aufgrund der erforderlichen 
Corona-Einschränkungen und 
Sanierungsmaßnahmen konnten 
wir im Frühsommer nicht wie 
gewohnt in der Halle Nord spielen. 
Wir waren froh, für einige Wochen 
auf die Beachanlage am Auesee 
ausweichen zu können. Wolfgang 
Hansen stellte uns dafür 
freundlicherweise das mobile Netz 
und die entsprechenden 
Beachvolleybälle zur Verfügung. 
Vielen Dank dafür! An der frischen 
Luft und mit viel Abstand beim 
„Zwei gegen Zwei“ konnte es so 
weitergehen. Neben dem 
schwereren Terrain stellte sich uns 
nun eine andere Herausforderung: 
Schließlich galt es auch hier, die 
neuen Corona-Regeln zu 
beachten. Zu den auch bei 
anderen Sportarten bekannten 
Formalitäten, Abläufen und 
Hygieneregeln, die jeder Spieler 
mit Unterschrift zu bestätigen 
hatte, galten nun auch einige neue 
Spielregeln für uns: 

Aufgrund der Abstandsregeln war 
Blocken ab sofort verboten. Zum 
Netz war jetzt ein Abstand von ein 
bis zwei Metern einzuhalten. Auch 
Bälle in die Mitte des Feldes waren 
nun tabu, da sich die Mitspieler auf 
der anderen Seite sonst gefährlich 
nahekommen konnten. Dass das 
nicht nur uns skurril vorkam und 
durchaus auch eine gewisse 
Komik barg, stellte ich fest, als 

auch das Satiremagazin „extra 3“ 
das Thema in der Rubrik „Realer 
Irrsinn“ für sich entdeckte (suche 
nach: „extra 3 Realer Irrsinn 
Corona Beachvolleyball-Regeln“). 
Wir hatten trotz der Einschrän-
kungen jede Menge Spaß dabei, 
wieder miteinander spielen zu 
können. Da auch das Wetter 
passte, war es eine schöne 
Abwechslung, an anderem Ort und 
auf anderem Terrain zu spielen. 
Am Ende konnten wir dann 
sicherlich alle den ein oder 
anderen Zentimeter höher 
springen. ;-) 

Nach den Ferien und dem 
Abschluss der Baumaßnahme ging 
es wieder in unsere Halle zurück. 
Auch wenn der Trainingseffekt auf 
die Sprungkraft dann schon wieder 
verpufft war, haben wir noch einige 
schöne Mittwoche bis zur erneuten 
Hallenschließung verbringen 
können. Leider ist seit Anfang 
November kein Volleyball mehr 
möglich und auch unsere 
Weihnachtsfeier fällt in diesem 
Jahr aus. Ich hoffe aber, dass ich 
alle Mitspielerinnen und Mitspieler 
und vielleicht auch ein paar neue 
Gesichter im nächsten Jahr, sobald 
die Hallen wieder offen sind oder 
das Wetter gut genug ist, um 
wieder in den Sand zu gehen, 
gesund und munter und mit viel 
guter Laune wiedersehen darf. 
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Volleyball 

Bis dahin wünsche ich Euch einen 
guten Start ins neue Jahr. Bleibt 
gesund! 

Neue Gesichter sind immer gerne 
gesehen! Trau Dich - wir wollen 
nur spielen! 

Euer Georg 
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Druckfeh(e)lerteu(w)fel  

Wir sind zwar ein durch und durch seriöser Verein, 
doch daran stört sich der Druckfehlerteufel nicht. Er 
will ja auch nicht Mitglied unseres Vereins werden. 
So ist zu erklären, dass Namen vielleicht falsch 
gedruckt, eventuell Buchstaben vertauscht wurden 
oder fehlen. Wir bitten deshalb, das in diesen Fällen 
zu entschuldigen.  

Euer Verein BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V.



Hallenplan 
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Montag

15:00-16:00 Kindertanzen ab 6 Jahre vakant

16:00-16:45 Kindertanzen 3 bis 6 Jahre Jessy Stein

17:00-18:00 Damenturnen Bianca Schumann

18:00-19:00 Zumba Manuela Lütgenhaus

19:00-20:00 Zumba Toning Manuela Lütgenhaus

20:00-22:00 Herrenturnen ab ca. 25 Jahre Walter Schwaack

19:00-20:30 In den Sommerferien im Waldstadion Flüren

Dienstag

15:00-16:00 Kinderturnen 5 bis 7 Jahre Gabi und Nele Dungs

16:00-17:00 Kinderturnen 7 bis 11 Jahre Gabi und Pia Dungs

17:00-20:00 Tischtennis Schüler u. Jugend Dieter Kiehle

20:00-22:00 Tischtennis Damen u. Herren Dieter Kiehle

Mittwoch

14:00-15:00 Kinderturnen 3 bis 5 Jahre Hildegart Bender

15:00-16:30 Ball AG Schulveranstaltung Schulbetreuung

17:30-19:30 Tischtennis Schüler u. Jugend Dieter Kiehle

19:30-21:00 Frauenfitness Ulrike Theis

18:00-20:00 Volleyball Hobbygruppe (Halle Schulzentrum Nord) Georg Pieper

Donnerstag

14:30-15:30 Turnen Senioren:innen Conny Janßen

15:30-16:30 Wirbelsäulengymnastik Damen u. Herren Conny Janßen

16:30-17:30 Wirbelsäulengymnastik Damen u. Herren Conny Janßen

17:30-20:00 Tischtennis Schüler u. Jugend Michael Gerth

20:00-22:00 Tischtennis Damen u. Herren Michael Gerth

Freitag

14:30-16:00 Leichtathletik Schüler:innen U12-U16 Julia Rüther

16:00-17:00 Fußball G-Junioren/Bambini M. Siegner und J. Scholten

17:00-18:00 Fußball F-Junioren Michael Siegner

18:00-19:00 Fußball E2-Junioren Pascal Wystyrk

19:00-21:00 Leichtathletik Fitnessgruppe (Mai - Sep. Waldstadion) Wolfgang Hansen

Samstag

09:30-10:30 Leichtathletik U8-U12 Julia Rüther

10:30-12:00 Leichtathletik Schüler:innen U12-U16 Julia Rüther

12:00-22:00 Tischtennis Meisterschaftsspiele Dieter Kiehle

Sonntag

09:00-14:00 Tischtennis Meisterschaftsspiele Dieter Kiehle

1



Jubiläen 

Wir bedanken uns bei Euch für die Vereinstreue und 
hoffen auf viele weitere Jahre! 

25-jährige Vereinsmitgliedschaft 

Klaus Szychowiak 
Uwe Wagner 

Elisabeth Simon 
Eveline Stein 

Pascal van der Leest 

50-jährige Vereinsmitgliedschaft 

Inge Ullrich 
Margret Schramm 

Dieter Kiehle 
Werner Kiehle 

Ilke Waldburger 
Annemarie Theissen 
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In dankbarer Erinnerung gedenken wir 
unserer verstorbenen 

Vereins- und Sportkameraden.

Ihr Wirken, ihr
 Engagement und ihre langjährige Treue für 

den Verein werden für uns unvergessen 
bleiben.
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